

Chris Rock no quiere conducir los Óscar 2023

El talentoso comediante habló del ofrecimiento que le hizo la academia para conducir tan magno evento durante su show de monólogos de la gira “Ego Death”, que inició el pasado mes de abril, celebrado en el teatro Arizona Financial de la ciudad de Phoenix.

“Sería como volver al lugar del crimen”, dijo sobre el porqué rechazó la oferta y lo comparó con el asesinato

perpetrado por el ex jugador de fútbol americano O. J. Simpson contra su esposa Nicole Brown.

“Sería como pedirle a Nicole Brown Simpson que volviera al restaurante”, afirmó Rock haciendo referencia al crimen cometido por el ex deportista después de que ella se dejara unas gafas en un restaurante italiano.

Pero la connotación con el feminicidio

no fue del agrado de muchas personas por lo que fue duramente criticado en redes sociales.

Chris también mencionó durante su espectáculo que lo buscaron para protagonizar un anuncio de la próxima edición del Super Bowl y que igualmente rechazó la oferta, aunque no desveló para qué marca era el comercial.